

私たちの会社



安全第一! 鋼矢板打設施工工事の プロフェッショナルとして。

1988年の設立以来35年以上、山口県を中心とした鋼矢板打設施工工事などの工事をおこなう「ヒラジュウ」。多様な工法、機械を使い、あらゆる環境下でも施工を可能にするプロフェッショナルです。
「安全なくして企業の存続はない」という理念を胸に、事故のない安全な現場づくりを追求しています。

若手からベテランまで幅広く活躍する、
活気あふれる職場です。

従業員は約20名で平均年齢は40~50代ですが、約3割が20~30代と若手も多く活躍しています。ベテランから若手まで和気あいあいとした雰囲気で、楽しく働けるのが当社の特長。
学歴や職歴はもちろんのこと、年齢関係なく信頼しあえる仲間たちがみなさんの入社を歓迎します!

Company



私たちの仕事



Services

【鋼矢板打設施工工事】ってなんだろう?

建物や橋が建つためには、地盤から全体を支えるための基礎が必要です。そしてその基礎を地中に据えるためには、地面に穴を掘って周囲の土を支えておかないといけません。

公園の砂場で穴を掘っても横から砂が流れてきて、すぐに崩れてしまう様子を想像してみてください。

そんな状況を防ぐために特殊な機械を使って、鉄の板を様々な工法で取り付けるのが、私たちのおこなっている【鋼矢板打設(こうやいいただせつ)施工工事】です。

建物の基礎だけにとどまらず、地中の埋設水道管を補修・新設するときの施工にも役立っています。



私たちの魅力



Message

続けた分だけ、ご褒美がある!【報奨金制度】

昔に比べると、キャリアアップの転職や他業種への挑戦がしやすくなっている昨今。だからこそ、長く同じ会社で貢献し続けてくれる社員に感謝の想いを込めて、当社では報奨金制度を設けています。

分かりやすく、1年で1万円、3年で3万円、5年で5万円と節目節目の年に年数分の特別ボーナスが支払われます。【1、3、5、7、10、15、20年目に支給】

【家賃補助あり】遠方採用にも力を入れています。

地元採用もちろん歓迎ですが、今回の募集では遠方からの入社も大歓迎!
一人暮らしの家賃を会社が半額補助します。慣れない物件探しもトータルでサポート。安心して飛び込んできしてください。

企業からのメッセージ



代表取締役
平山 勇氣

街を陰ながら支える

「カッコイイ仕事」一緒に始めませんか?

35年以上続くヒラジュウは、高い技術力とノウハウを評価され、多くの現場で求められています。

現在もベテランから若手までバランスよく、チームワークを発揮していますが、10年後、20年後を考えた時に、さらに次の世代へと今まで培ってきたものを継承したい。そんな想いで高校新卒採用をスタートしました。

「鋼矢板打設(こうやいいただせつ)施工工事」と聞いても、なんのことか分からぬ人がほとんどだと思いますが、安心してください。当社のメンバーもほとんどが未経験からのスタートでしたが、今では立派なプロフェッショナルとして活躍しています。今、当たり前にある建物や水道など、あらゆるものに私たちの工事は関係しています。でも、工事の役割や存在を知る人はごくごく一部。そんな陰ながら街を支える仕事。かっこいいとは思いませんか? 土を支え、地盤を支え、そして街を支える。そんな仕事を誇りにしながら、一緒に働きましょう!

